
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全世界に広がる「目に見えない脅威」から子どもたちを守るために、全国・東北・県および地区中学校総

合体育大会が中止されたことにより、生徒たちが部活動で培ってきた成果を披露し、高め会う機会がなくな

ってしまう事態となったこの６月。同時に吹奏楽での応援も叶わなくなってしまい、その落胆は生徒も教員

も大きいものでした。しかし、多くの皆さまのご理解とご協力に支えられ、「何とか子どもたちのために！」

という強い願いの下、その代替大会が県内各地で開催されました。釜石大槌地区でも７月１１日（土）（※

野球は雨天順延のため１３日（月））に「地区中学校体育大会」を開催することができました。本当に、待

ちに待った瞬間でした。 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校通信                      令和 2 年７月２２日 

吉里吉里学園                        

中学部                       第６号 文責：浅沼 

           

※野球部の画像がなく、申し訳ございません。 

各会場で生徒たちは持てる力を十二分に発揮し、躍動してくれました。保護者の皆さまにその勇姿をご

覧いただけなかったことは本当に残念で、申し訳ありませんでした。しかし、ご家庭からの声援が背中を

押してくれたに違いありません。心から感謝申し上げます。諦めずに最後まで頑張ったみんなに拍手!! 

＜結果＞ 

野球：1 回戦ｖｓ唐丹大平 ２－１ サヨナラ勝ち   バレー男子：ｖｓ 釜石 １－２ 惜敗 

    2 回戦ｖｓ 甲子   １－２ 惜敗       卓球：男子団体 ｖｓ 釜石 ２－３ 惜敗  

バレー女子： ｖｓ 甲子   ０－２ 惜敗           女子個人第 1 位 田中彩乃 第 3 位 那須由貴那  

男子個人第 2 位 佐野道太郎 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 県陸上協会が主催した「県中学校陸上大会」が 7月１８， 

１９日の両日、県営運動公園陸上競技場で開催されました。  

本校からは、９年生の越田久美子さん（共通女子１００ｍ）、  

同じく山﨑瑚々さん（共通女子１５００ｍ）、そして７年生の  

芳賀結月さん（共通女子８００ｍ）が出場しました。十分な 

練習期間ではありませんでしたが、自主的に朝練習や放課後  

練習に励んできたことは、それだけで賞賛に値します。「自己 

ベスト」をそれぞれ目指して、最後まで見事な走りを披露し  

てくれました。走り終わったあとのステキな笑顔が印象的で  

した。感動をありがとう。 

 続いて、７月２７日（月）には、地区駅伝大会が開催され 

ます。上記の３選手を含め、男子９名、女子６名の精鋭でチ  

ームを結成し、大会に臨みます。つい先日まで開催の可否が  

決まらず、チーム結成からの練習期間はかなり短期間ですが、  

チーム一丸となり、声を掛け合ってベストを尽くします。 

 応援をよろしくお願いいたします！ 

 

 

 

 

 

 通常であれば２学期に実施する予定の「職場体験」や「宿泊体験」ですが、現状では公共施設や事業所

を訪問することは難しく、大事なキャリア学習の機会を失いかねません。そこで、時期を前倒しして、今

年は地元の「第１次産業体験」を行うことで理解を深めることといたしました。 

 全校を３グループに編成し、『農業（佐々木重吾様）』『林業（吉里吉里国様）』『漁業（東京大学国際沿

岸海洋研究センター様）』で体験してきました。 

 体験した７月９日（木）は大変暑く、作業等に臨むのは大変だろうと思いましたが、生徒たちは講師の

方々の話をよく聞き、積極的に活動していました。全員がすべての産業での体験はできませんでしたが、

それぞれのグループで体験したり学んだりしたことを互いに共有していくことで、『働く意味』について

考えていくことができるようになると思います。これからも、様々な場面で見たり、聞いたり、感じたこ

とを自分の進路選択や仲間のための貴重な情報源とできるように取り組んでいきたいものです。 

 今回ご協力、ご指導いただいた皆さま、大変ありがとうございました。 

＜夏休み中に身体のケアを＞  

 内科検診にはじまり、これまで眼科、

耳鼻科、歯科などの各種検診を実施し

てきました。生活習慣に起因する、治療

を要する状況にある生徒も少なからず

いるようです。受診を勧められた生徒

のみならず、気になることがある場合

は、ぜひ夏休み中の受診をお願いいた

します。コロナやインフルエンザに負

けない健康な身体作りに向けて、規則

正しい生活や適切な食事を含めた「新

しい生活様式」の確立をお願いします! 

 

【 大変ありがとうございました 】 
 本日、１学期終業式を迎えました。様々なことがあ

り、「無事にここまで来た」とは言いがたい１学期でし

たが、生徒たちは耐えるところは耐え、やるべきとこ

ろは精一杯やって成長してきました。ぜひ褒めてあげ

てください。また、教職員一同、保護者・地域の皆さま

のご理解ご協力に感謝いたします。２学期以降も臨機

応変に対応できるように心がけて参ります。よろしく

お願いいたします。 

 


